



Info presse

Vendredi 18 octobre 2019

Résultat de l'édition 2019 du concours saucisse de Morteau IGP



Ce vendredi 18 octobre, les adhérents de l'Association de Défense et Promotion des Charcuteries et Salaisons IGP de Franche-Comté ont pu féliciter le grand gagnant de l'édition 2019 du *concours saucisse de Morteau IGP*, lancé en 2016. C'est l'entreprise **Aux Produits Saugets de Maisons-du-Bois-Lièvrement** qui obtient la médaille d'Or, il succède à la Maison Bonnet de Besançon, victorieuse l'an passé. La médaille d'Argent revient à **Morteau Saucisse de Morteau**, et celle de Bronze à **Jean-Louis Amiotte d'Avoudrey**.

Deux sessions de dégustation de saucisses de Morteau IGP avaient eu lieu cette année : la première à la Foire Comtoise en mai dernier, la deuxième à l'occasion de la Morteau Cyclo Rando mi-septembre. Les 90 membres du jury ont pu apprécier, entre autres critères de sélection, la couleur, la texture et le fumé des saucisses de Morteau des 31 producteurs inscrits.

Le stade Florence Baverel d'Arçon, dont l'inauguration avait lieu le même jour, a accueilli cette remise de prix. A2M est un partenaire actif de l'Entente Sportive Saugette de Ski et de la Commission Biathlon du Massif Jurassien.

En 2020, ne manquez pas les 10 ans de l'IGP saucisse de Morteau !

Toutes les actualités sur www.saucissedemorteau.com



Contacts presse : agence aiRPur – Charline GINDRE / Sophie GILIBERT-COLLETTE

Tél. 03 81 57 13 29 – 07 86 37 68 54 - cgindre@agence-airpur.fr